

# ...Y acusa amenazas por la L-12

VÍCTOR JUÁREZ

El perredista Jorge Gaviño, ex director general del Sistema de Transporte Colectivo (STC), acusó amenazas y presiones desde el Gobierno de la Ciudad de México y la Cancillería para relacionarlo directamente con el colapso de un tramo de la Línea 12 del Metro que dejó como saldo 26 personas fallecidas.

A más de una semana del incidente, Gaviño aseguró que buscará a la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, para aportar toda la información con la que cuenta tras haber dirigido el Metro desde 2015 hasta principios de 2018, periodo en el que aseguró haber resuelto tanto la suspensión del servicio en 2014 como las afectaciones por el sismo de 2017.

“Me señalan con una situación irresponsable de que soy un asesino. No se equivoquen, a mí no se me murió una sola persona en más

de 2 años 7 meses, ustedes no pueden decir lo mismo”, retó el actual diputado del Congreso capitalino y aspirante a la reelección.

Esto luego de que senadores del Partido del Trabajo presentaron una denuncia por homicidio ante la Fiscalía General de Justicia, además que en el Senado, la morenista Bertha Caraveo llamó a citar a Gaviño para comparecer por el incidente.

